



安全で楽しい冬休みにするために

2学期も残すところ1週間余りとなりました。街に流れるメロディーに乗せられるように子供たちもそわそわ、わくわくしているようです。冬休みが安全で楽しいものとなるように、ご家庭で約束を確認してください。来週には「冬休みの生活について」の便りを配布し、学校でも指導します。特に以下の3点についてご家庭で話し合ってください。

1 命を守る



- ・自分も相手も大切にす言動を心がけてください。
- ・「交通ルール」「SNS 早宮小ルール」「いかのおすし」「遊び方」など確認し、実行してください。
- ・心配事は信頼できる大人に相談するようお声かけください。



2 1年を振り返り、新年の目標を立てる

- ・よかったことは今年以上に、できなかったことはできるようにするための取組を考えましょう。



3 年末年始に向けて

- ・はじめやめりはりのある毎日を過ごし、お手伝いなど家族の一員としての役割を果たしましょう。
- ・久しぶりに会える親せきや懐かしい友達との挨拶はきちんとしましょう。(親しき仲にも礼儀あり)

お願い

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、様々なご対応をいただき、ありがとうございます。変異株（オミクロン株）による感染拡大が危惧されており、引き続き警戒が必要な状況のため、ご家庭での感染対策の再確認をお願いいたします。東京都より連絡があり、今週末にチェック表を配布します。ご家庭で確認していただき、20日（月）に担任に提出してください。

※月曜日提出

新型コロナウイルス感染症対策
小学生のみなさんへ

できたらチェック✓を入れてみよう

- 毎日、登校前に体温をはかっていますか？
- 登校後、給食の前、休み時間後に手洗いをしていますか？
- マスク（不織布）で鼻と口をおおっていますか？
- 給食時は、おしゃべりしないようにしていますか？
- 友達と遊ぶときには、くっつかないように気を付けていますか？※
- 自分や家族の体調がよくないときは、学校を休んでいますか？
- 下校時は、よりみちしないで家に帰っていますか？
- 学校から帰ったら、すぐに手洗いをしていますか？

気をつけましょう！

熱っぽいときや、かぜ気味のときに無理して登校しない。食事の前や後に、マスクをしないでおしゃべりしない。マスクを弄しておしゃべりしながら手洗いをしない。

※人と人の間隔はできるだけ2m（縦横1m）空けることを推奨しています（文部科学省）。

新型コロナウイルス感染症対策
保護者のみなさまへ

できたらチェック✓を入れてみよう

- 毎日、お子様は登校前に検温していますか？
- お子様について変わった様子はありますか？
- 御家族も一緒に健康観察していますか？
- 発熱等がある場合は登校や出勤を控えていますか？
- 具合が悪い時は、早めに病院を受診していますか？
- お子様はマスク（不織布）を着用していますか？
- お子様は手洗い用のハンカチを携帯していますか？
- 子どもだけで友達の家に遊びに行かせていませんか？
- おやつを回し食べしないようお子様に話していますか？

気をつけましょう！

種々の家で食事やお泊り会をしない。お子様や同居する御家族の具合が悪いときは、登校させない。御家族の体調がすぐれないときは、外出しない。

改めまして、令和3年の教育活動へのご理解とご協力を賜りありがとうございました。令和4年は3学期始業式の1月8日（土）に1年生の引き訓練があります。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。